

VTT

Le vrai départ à Ursy

La Coupe fribourgeoise a officiellement commencé il y a deux semaines avec le contre-la-montre d'Ecuvillens, mais le vrai départ sera donné demain après midi à Ursy avec le premier cross-country de l'année. La Glânoise, qui fête sa 15^e édition, accueillera les meilleurs spécialistes cantonaux et même romands. Figurant au calendrier de la Jur'Alp Cup, l'épreuve glânoise ne devrait pas échapper à Jérémy Huguenin. Vainqueur l'an passé et tout frais champion romand, le jeune Neuchâtelois (22 ans) possède plusieurs longueurs d'avance sur la concurrence. La lutte pour la deuxième place s'annonce beaucoup plus ouverte avec, entre autres, Nicolas Lüthi, un autre Neuchâtelois, et les deux Fribourgeois Xavier Dafflon et Yves Corminboeuf.

Une année après avoir accueilli 680 coureurs, La Glânoise espère franchir la barre des 700 participants. Le premier départ, celui des enfants, sera donné sur le coup de 15 h. Les catégories principales messieurs et dames s'élanceront à 16 h 30 sur des parcours de 17, 33 ou 39 km à travers la Basse-Glâne.

La journée commencera dès 8 h avec le brevet Le Glâneur, une randonnée populaire non chronométrée avec trois parcours à choix de 15, 28 ou 37 km qui permettront aux participants de mieux découvrir la région. Les inscriptions se prennent sur la place de fête. Pour cette 15^e édition, les organisateurs proposent en matinée une nouveauté avec la possibilité - pour ceux qui préfèrent la marche au VTT - d'emprunter un parcours de Nordic Walking (10 km). FR